



Nombre del alumno – Nadia Jazmin Albores
Perez

Nombre del docente - Dr. Gutiérrez Gómez
Darío Cristiaderit

Nombre del trabajo –
materia – Bioética y normatividad

Grado – 3

Grupo – A

MEDICINA HUMANA

EUTANASIA

La Organización Mundial de la Salud (OMS) define a la eutanasia como la **acción del médico que provoca deliberadamente la muerte del paciente**, con o sin su consentimiento para evitar dolor o sufrimiento alguno. Si se buscan antecedentes léxicos de la palabra eutanasia, etimológicamente significa en griego “buena muerte”.

La Organización Mundial de la Salud lo define como aquella acción del médico que no lo busca deliberadamente la muerte del paciente

No es legal pero se cuenta con la ley de voluntad anticipada

La Aután hacia es parte del derecho humano a tener una muerte digna y hay diferentes medios para lograrla, sin sufrimiento y de acuerdo a los valores de la persona

La OTAN hacia es legal solamente en siete países del mundo, Bélgica, Luxemburgo, Colombia, Canadá, nueva Zelanda, España y países bajos.

Hay dos maneras de realizar la eutanasia: por acción directa (se proporciona una inyección letal al enfermo) o por acción indirecta (se deja de dar soporte básico para que el paciente no sobreviva).

La practica de la eutansia de acuerdo a el articulo 161 bis 21 esta prohibida.

La eutanasia es parte del derecho humano a tener una muerte digna y hay diferentes medios para lograr la sin sufrimiento y de acuerdo con los valores de la persona mientras que en sólo siete países del mundo es legal en México se permite la decisión de suspender rechazar tratamientos que prolongan la vida los cuidados paliativos, esto lo dice Álvarez del Río que es profesora de investigadora del departamento de psiquiatría y salud mental de la facultad de medicina.

La ley de voluntad anticipada permite que se rechacen tratamientos que ya no requiere el paciente que sólo le prolonga la vida y le causa sufrimiento.

La ley señala que aquellas personas cuyas creencias religiosas o convicciones personales sean contrarias a las disposiciones de la ley podrá negarse a llevar a cabo la voluntad del enfermo.

Las instituciones privadas tienen la obligación de nombrar a un responsable encargado de vigilar que existan los formatos necesarios y se puedan llevar a cabo la voluntad del enfermo.

En España la ley de eutanasia se ha convertido en la realidad en marzo del 2021 el congreso ha dado la luz de la definitiva a una ley por la que numerosos colectivos de Abraham décadas luchando y de esta manera queda despenalizada la Aután hacia en el país de España

La sedación paliativa es aquella administración de fármacos para reducir la conciencia y aliviar dolores de un paciente con una enfermedad terminal es lo que se ha estado haciendo habitualmente en español ante la imposibilidad de realizar un conocido y el suicidio asistido .

La eutanasia sólo pueden pedirlo a la persona que desea morir. No puede hacerlo de los cónyuges de los padres de los hijos

Tiene que ser una decisión libre y reiterada en el tiempo

La dolencia tiene que ser incurable y el dolor insoportable

Dos médicos deberán verificar que se cumplan todos estos requisitos para realizar la Aután hacia o el suicidio asistido

.La eutanasia de manera preventiva cualquier persona mayor de edad puede hacerlo, acreditando su identidad, eligiendo sus representantes y expresando su voluntad. Al elaborar el documento la persona tiene la oportunidad de manifestar si desea o no donar sus órganos después del deceso.

Para poder ejercer la voluntad anticipada existen dos modalidades el documento el cual se tramita ante notario público y el formato que se otorga en las instituciones de salud públicas, privadas y sociales.

Las enfermedades mentales se pueden relacionar con la eutanasia puede asociarse a enfermedades duraderas crónicas y puede afectar la capacidad de relacionarse con los demás uno de los trastornos mentales que existen son transformas factores biológicos como es el equilibrio en el cerebro una lesión cerebral traumática

En algunos casos el tratamiento depende del trastorno mental de la persona y depende que gravedad sea y así podemos ir diciendo que la eutanasia se asocia con las enfermedades mentales porque es una forma de morir sin valor a pesar de todo factores que menciona

Ya los diagnósticos que se analiza aquí es que hay que hacer una exploración física que sobre algunos síntomas y signos que el paciente tiene también un análisis de laboratorio que puede incluir un chequeo en la función tiroidea o un examen de detección de alcohol y drogas porque pues eso lleva a la loquera

En algunas ocasiones es difícil tratar y determinar la enfermedad mental que el paciente tiene por eso se requiere tener actividad con el paciente porque no sabemos hasta qué límite puede llegar y puede llevar a matarse principalmente por medio del las drogas

Pásale un mensaje y tiene muchas alteraciones que se conocen como los trastornos mentales que afectan procesos efectivos en el estado de ánimo y el pensamiento de las personas por eso hay que llevar tratamientos en esa parte y poder guiar a los pacientes

